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皆さんこんにちは。本日のお客様は先ほどご紹介致

しました、当クラブのスポンサークラブであります

八日市場ロータリークラブ会長大塚榮一様、幹事平

野正憲様、又、第６分区大原ロータリークラブ会長

土屋利夫様、本日卓話をお願い致しましたサッポロ

ビール㈱千葉支社支社長代理半田輝雄様、ようこそ

当クラブへお越しいただきましてありがとうござい

ます。

八日市場ロータリークラブ並びに大原ロータリーク

ラブ様には、創立50周年を迎えられまして誠におめ

でとうございます。心からお祝いを申し上げますと

共に、創立50周年記念式典・祝賀会が成功いたしま

すことを心よりご祈念もうしあげます。八日市場

ロータリークラブ会長大塚榮一様、大原ロータリー

クラブ会長土屋利夫様には後ほどご挨拶をよろしく

お願い致します。

さて、今月のロータリー月間は雑誌月間です。ロー

タリアンの３大義務の一つに雑誌の購買がありま

す。ちなみにロータリアンの３大義務は例会に出席

する事、会費を納める事、雑誌を購買する事となっ

ております。雑誌の中でも特にロータリーの友は

ロータリーの参考書であり、情報源でもあります。

是非会員皆様には、毎月購読して頂きロータリーを

理解し、奉仕活動に活かしていただけたらと思いま

す。
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プログラム

  本日のお客様

　　八日市場ＲＣ会長　大塚榮一様

　　　　〃　　　幹事　平野正憲様

　　大原ＲＣ　　会長　土屋利夫様

　　ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ㈱千葉支社長代理

　　　　　　　　　　　半田輝雄様

　各委員会報告

  外部卓話

　　ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ㈱千葉支社長代理

　　　　　　　　　　　半田輝雄様

会長挨拶

4月の結婚記念祝

椎名鐐一郎会員(4/15) / 小林定雄会長



①週報受領クラブ（回覧）

・八日市場ＲＣ

②地区広報・ＩＴ委員会より（ポスター配布）

　５月13日（日）午後8時放送　千葉テレビ

　「ロータリーは人類のために活動します」

③ハイライトよねやま145（2012年4月13日発行）

　が届いております。（回覧）

④５月ロータリーレートは１ドル＝82円です。

⑤お知らせ

・４月30日（月）地区協議会がございますが、

　地元に帰り次第あづま庵にて、次年度ファイヤー

　サイドミーティングを行います。

　詳細は後日、次年度幹事よりご連絡頂けます。

・来週の例会は東金ＲＣとの合同例会です。

幹事報告

会務報告 山実行委員長も同行予定でしたが、都合により欠席

となりました。

ご挨拶前になりますが、今月３日（火）に当クラブ

第一例会に小林会長様始め７名のロータリアンの皆

様方にお越し頂きありがとうございました。又、来

週24日には同様にご訪問予定と聞いております。お

待ち申し上げております。

我々八日市場ＲＣは、今から50年前になりますが東

金ＲＣ様のスポンサーにより1962年１月13日に創立

例会、同年10月12日チャーターナイトを経て、我々

の地へロータリー運動の灯がともされたわけであり

ます。その後、創立4年目に当時の横芝ＲＣ様をス

ポンサーさせていただき、そしてロータリー活動が

重ねられまして、本年１月13日創立記念日を既に向

かえ、節目の50年となった次第でございます。

”温かい心50年～そして～50年と50名で～”を合言

葉に現在48名の会員にて準備が進められておりま

す。当日は午後４時点鐘にて式典～記念講演～そし

て祝賀会というスケジュールを予定しております。

既に小林会長様始め８名の皆様にご出席の報告を受

けております。感謝申し上げます。５月20日、当ク

ラブ会員一同心よりお待ち申し上げます。

以上ごあいさつと致します。

◇国際ロータリー年次大会が５月６日からタイ、

　バンコクにて開催されます。当クラブより５名

　の会員が参加されます。参加会員は気を付けて

　行って来てください。

◇地区協議会が４月30日にアパホテル＆リゾート

　東京ベイ幕張で開催されます。担当役員、委員

　長の方の出席をお願い致します。

（創立50周年記念式典及び祝賀会について）

皆様こんにちは。成田空港南ＲＣ様へは初めて訪

問をさせて頂きました。本年度八日市場ＲＣ50代

目会長を務めます大塚でございます。本日は例会

での貴重なお時間を頂きありがとうございまし

た。本日は、来る５月20日（日）挙行予定の当ク

ラブ50周年記念式典についてのご挨拶に、平野幹

事と２名にて出席させて頂きました。本来なら平

八日市場ＲＣ　　平野正憲幹事　/　大塚榮一会長

皆様こんにちは。大原ＲＣ会長の土屋でございま

す。現在会員は17名です。17名の会員全員で心温ま

るおもてなしをさせて頂きたいと思っております。

大原ＲＣは1962年９月26日に創立、同年10月22日に

承認されて以来、本年で満50年を迎えることが出来

ました。創立50周年を記念して５月19日（土）記念

例会を行う運びとなりました。テーマは”50年の伝

統を未来へつなげよう～プラス50で100～”皆様の

ご出席をお待ちしております。

このような事での例会訪問はロータリーの礼儀に反

することだとは思いますが、ロータリーの寛容の精

神に免じてお許しいただきたいと思います。

大原ＲＣ

土屋利夫会長

（創立50周年記念例会について）

大原ＲＣ土屋会長ごあいさつ

八日市場ＲＣ大塚会長ごあいさつ



⑤ラガービールとは熱処理したビールである

　ラガーとは長期熟成という意味で、熱処理とは関

　係ありません。ちなみに赤星でおなじみのサッポ

　ロラガーという熱処理ビールは、日本に現存する

　最古のブランドです。

⑥サッポロビールは星のマークですが、

　　　　　　　これは札幌市のマークからとった

　北海道開拓使が蝦夷を開拓しに行く際、掲げたシ

　ンボルからとっています。それが、今でもサッポ

　ロビールのマークとして受け継がれいますし、北

　海道に行くと、道庁やさっぽろ時計台、北海道大

　学などさまざまなところでこの星のマークを目に

　します。

⑦ビールをおいしく飲む温度は３～４度である

　人によって好みは異なります。外国では常温で

　ビールを飲む国や地域もあります。

　日本ではビールを冷たく冷やして飲むのが一般的

　ですが、あまり冷し過ぎてもビール本来の味わい

　が消えてしまいます。

⑧サッポロビールとアサヒビールは

　　　　　　　　　　　もともと同じ会社だった

　第二次世界大戦敗戦後、過度経済力集中排除法に

　より、大日本麦酒はアサヒビール社とサッポロビ

　ール社は分割させられました。

⑨東京　恵比寿で作っていたので

　　　　　「ヱビスビール」という名前になった

　地名が先ではなく、ビールの名前が先です。

　ヱビスビールを作っていたから、街の名前が恵比

　寿になりました。

⑩瓶ビールの王冠にあるギザギザ（ひだ）は

　　　　　　　　　　　　　　　　　20個である

　21個です。これは瓶の大きさにかかわらず同じで

　す。基本、丸い瓶の口を絞めるのですから、奇数

　になります。

　

⑪今晩　サッポロビールを飲もうと思う

　正解は○です。

今晩に限らず毎日サッポロビールを飲みましょう！

普段ビールについて考える事をなかなかしないと思

いますが、これを聞いて今晩考えながら飲んで頂け

ればと思います。

ビールとは…　ビールクイズ

①発泡酒はアルコール度数が低いので価格も安い

　ビールは麦芽、ホップ、水が原料です。

　この他に副原料（米やコーンスターチなど）が使

　用できますが、この使用比率が３分の１以上にな

　ると、ビールとは言えず雑酒となります。

　雑酒のうち麦芽を使用した商品を発泡酒といい、

　発泡酒はビールに比べ酒税が安いので小売価格も

　安く販売されています。

　一般的な発泡酒もアルコール度数はビールとほぼ

　同じです。

②ビールに使える原料は国で決められている

　ビールに使える原料は政令で定められています。

　①のように麦芽の使用比率や政令で定められた以

　外の原料で作ると雑酒となります。

③ビールに適した麦は六条大麦である

　大麦には二条大麦と六条大麦があり、ビールに適

　しているのは二条大麦です。六条大麦は麦茶に良

　く使われています。

④ビールは製造過程にて炭酸ガスを吹き込んでいる

　糖分に酵母を入れることで、発酵という化学反応

　が起こります。

　発酵が起こると、アルコールと炭酸ガスが発生し

　ます。これがお酒造りの基本です。

　ビールは麦（麦芽）の糖分を発酵させてつくるお

　酒です。醸造の際発生するアルコールと炭酸ガス

　でビールが出来上がります。

外部卓話

『 おいしいビールを飲みましょう！ 』

サッポロビール㈱千葉支社
支社長代理　半田輝雄様



例会日 会員数 出席

4月19日 40 25

MU ％

8 82.5

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

サッポロビール㈱半田輝雄様より

八日市場ロータリークラブ

  会長大塚榮一様・幹事平野正憲様より

　　…よろしくお願いいたします。

青柳誠君・菅井直秀君・小林定雄君・石田喜一君

伊藤元雄君

　　…大原ＲＣ会長土屋様

　　　八日市場ＲＣ会長大塚様,幹事平野様

　　　ようこそいらっしゃいました

椎名鐐一郎君

　　…結婚記念祝いをありがとうございました

内田裕雄君・河野和夫君・秋葉講一君・高田一行君

倉石昌治君・花澤昇一君

　　…半田様おいしい卓話ありがとうございました

本日計 　 32,000円

累　計   738,000円

ニコニコボックスビールのおいしい飲み方
　☆ビールは泡が命
　☆継ぎ足しは良くない
　☆上を向いてのどを開いて飲む
　☆笑顔で豪快に

最後に試飲をしながら質問に答えていただきました。


